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	Исключительные интеллектуальные права на произведение и право на вознаграждение
	Exclusive Intellectual Rights and the Right for a Reward 

	Право автора на вознаграждение по четвертой части ГК РФ - это самостоятельное право или составная часть исключительного права на произведение? Определить природу права на вознаграждение очень важно, так как от ответа на поставленный вопрос зависят срок действия данного права, возможность его передачи третьим лицам, а также принципы признания данного права за иностранными гражданами на территории России. Автор аргументирует свой взгляд на указанную проблему. 
	Does an author's right for a reward reflected in Part 4 of Russia's Civil Code  exist on its own or is it only a part of an exclusive right for a work? It is very important to define the nature of the right for a reward because the answer will determine the durability of the right, the opportunity of ceding it to third parties as well as the principles of recognizing  such right among foreign citizens on the territory of the Russian Federation. The author outlines her view of the problem.      
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	Соблюдение авторских прав в деятельности вещательных организаций как субъектов смежных прав
	Observance of Copyright in Activities of Broadcasting Organisations As Subjects of Neighbouring Rights

	Деятельность вещательных организаций всегда привлекает внимание широкой общественности. Любое нарушение авторских прав такими организациями способно повлечь для них серьезные финансовые потери. Как вещателю соблюсти личные неимущественные права авторов? С какими подводными камнями может столкнуться вещатель при заключении и исполнении гражданско-правовых договоров с авторами и иными обладателями авторских прав?
	The activities of broadcasting organizations always attract public attention. Any violation of copyright by such organizations may inflict considerable financial losses on them. How can a broadcaster observe personal non-proprietary rights of the authors? What pitfalls may a broadcaster face when signing and fulfilling civil contracts with authors and other copyright proprietors?      
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	Исключительное право на товарный знак
	Exclusive Rights for the Trade-Mark 

	Ключевой вопрос регулирования отношений по поводу товарного знака связан с категорией исключительного права. В статье предлагается интерпретация двух видов исключительных прав на товарный знак: полного исключительного права и исключительного права на товарный знак, производного от полного, рассматриваются особенности и содержание указанных исключительных прав.
	The key issue in regulating trade mark relations is linked to the category of exclusive right. The article offers an interpretation of two types of exceptional rights for a trade mark: the exclusive right proper and  an exceptional right for a trade mark that derives from the exclusive right proper; specific details and subject matter of such exclusive rights are also considered.    
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	Тенденции совершенствования положений международных договоров, касающихся исключительного права организаций вещания
	Trends of Improvement of Provisions of International Treaties Pertaining to Exclusive Rights of Broadcasting Organisations 

	Минимальный уровень правовой охраны в отношении передач организации вещания установлен в 1961 г. Международной конвенцией об охране прав исполнителей, изготовителей фонограмм и вещательных организаций (Римской конвенцией). Насколько положения Римской конвенции  учитывают использование передач организаций вещания в современных информационно-телекоммуникационных сетях? Почему международный договор до сих пор не изменен? Имеются ли альтернативные пути совершенствования правовой охраны в отношении передач организаций вещания, удовлетворяющие интересам большинства государств? 
	A minimum level of legal protection with regards to broadcasting was established in 1961 by the International Convention for the Protection of Performers,Producers of Phonograms and Broadcasting Organizations (known as the Rome Convention). How well do the provisions of the Rome Convention adapt to modern informational and  telecommunication technologies? Why has not the international agreement been changed until now? Are there alternative ways of improving legal protection with regards to broadcasting that will satisfy the interests of the majority of the countries?    
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	Понятие и содержание законных границ и ограничений исключительного интеллектуального права (права интеллектуальной собственности)
	The Notion and Essence of Legal Limits and Restrictions of the Exclusive Intellectual Right

	Одной из важных проблем в рамках части четвертой ГК РФ, несомненно, является проблема установления законных пределов существования (границ), а также ограничений действия исключительного интеллектуального права, которое по совокупному смыслу ряда статей части четвертой ГК РФ можно именовать правом интеллектуальной собственности. Осознание теоретической сущности и правовой природы понятия и содержания границ и ограничений права интеллектуальной собственности позволит привести к оптимальному состоянию законодательную регламентацию этих границ и ограничений. Практическая же значимость определяется необходимостью законодательного нахождения разумного баланса, с одной стороны, монопольных интересов обладателей исключительных прав, с другой стороны, конституционных прав лиц, на участие в культурной и научной жизни общества.
	Problems pertaining to establishing legal limits  for  exclusive intellectual right are undoubtedly among the most important ones in the framework Part 4 of Russia's Civil Code that in essence may be termed intellectual property laws. Understanding the theoretical essence and the legal nature for the notion of legal limits and limitations of laws on intellectual property may optimize such legal regulations. Its practical value is determined by the necessity of finding a reasonable balance between the monopoly interests of the proprietors of exclusive intellectual rights on the one hand and the constitutional rights of individuals to participate in the society's cultural and scientific life.     
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	Лицензионный договор о предоставлении права использования объекта интеллектуальных смежных прав
	License Contract for the Right of Use of the Object of Neighbouring Rights

	Четвертая часть ГК РФ существенно изменила регулирование договоров о предоставлении права использования интеллектуальной собственности. Как эти изменения затрагивают договоры в отношении объектов смежных прав - исполнений, фонограмм и т.д.? Как учитывать права авторов произведений, на базе которых создаются объекты смежных прав? Какие особенности условий лицензионного договора и порядка его заключения влечет использование современных технологий распространения и защиты объектов смежных прав?
	Part 4 of  Russia's Civil Code has changed the approaches to settling the agreements granting the right to use intellectual property. How does the change influence the agreements with regards to the objects of neighboring rights such as public performances, soundtracks etc? How are the rights of those works that serve as a basis for creating neighboring objects observed? What specifics do modern distribution and protection technologies impose on license agreements ? 
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	Основания возникновения исключительного права на изобретение
	Grounds of Emergence of an Exclusive Right for an Invention

	В отличие от авторского права, возникающего в силу создания произведения, для возникновения исключительного права на изобретение одного лишь создания изобретения недостаточно. Какие права существуют у автора изобретения до момента выдачи патента? Какие способы защиты этих прав предусмотрены в отечественном и зарубежном законодательстве? Эти и другие вопросы затрагиваются в настоящей статье.
	In contrast to copyright, emerging as a result of creating a work, exclusive right for an invention does not appear automatically. What rights does the author of an invention possess prior to receiving a patent?  What means of protecting these rights are envisaged by the domestic and foreign legislations? The article considers these and other similar questions.  

	- юридическая природа права на получение патента; 
- доизобретательское правоотношение; 
- стадии в развитии исключительного права на изобретение; 
- право авторства на изобретение; 
- срок действия исключительного права на изобретение. 
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	Авторско-правовые и смежно-правовые проблемы индустрии развлечений
	Some Particulars of Objects and Subjects of the Copyright and Related Intellectual Rights According to the New Civil Law

	Новеллы гражданского законодательства в области регулирования прав на результаты интеллектуальной деятельности затронули различные сегменты общественных отношений. Изменения коснулись, в частности, взаимоотношений между субъектами авторских и смежных прав. Появились особенности использования отдельных объектов интеллектуальных прав. В настоящей статье рассмотрены некоторые из новшеств гражданского законодательства применительно к своеобразной и интересной сфере гражданского оборота исключительных прав - индустрии развлечений. 
	The novelties in the civil legislation aimed at regulating title to  intellectual property have touched various segments of community relations. The relationships between the subjects of copyright and  neighboring rights have undergone change. Specific use for certain objects of intellectual right has been outlined. The article deals with some novelties in the civil code with regards to the entertainment industry.      
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	Нарушение интеллектуальных авторских прав и гражданско-правовые способы их защиты
	Violations of Intellectual Author Rights and Methods of Their Protection through Civil Law 



	Какой гражданско-правовой способ защиты выбрать при нарушении интеллектуальных авторских прав? Что выгодней: взыскание компенсации или убытков? Является ли обязательным условием наступления гражданско-правовой ответственности? В статье приведен спектр точек зрения отечественных специалистов, наиболее полно, по мнению автора, раскрывающих обозначенные проблемы. 
	What are the methods of defense that need to be applied when intellectual property rights are violated? Which will yield more benefit, a compensation or a remedial action? Is civil responsibility a necessary prerequisite? The article brings various views on the issue expressed by leading Russian experts.      

	Нарушение интеллектуальных авторских прав, ответственность за нарушение интеллектуальных авторских прав, интеллектуальные авторские права, гражданско-правовые способы защиты интеллектуальных авторских прав
	Keywords: violations of author intellectual rights, responsibility for the violation of the intellectual author rights, intellectual author rights, methods of protection of intellectual author rights through civil law 

	Котиа С.Т.
	KOTIA, Svetlana Tamazovna

	аспирантка дневного отделения кафедры гражданского права юридического факультета МГУ им.М.В.Ломоносова.
	Position: post-graduate student, chair of civil rights, department of law, Moscow State university



	Специфика прав на средства индивидуализации юридических лиц, товаров и услуг как объектов гражданского оборота
	The specifics of title to attribution instruments differentiating legal entities, products, and services as objects of civil circulation

	В работе рассматриваются различные аспекты использования прав на средства индивидуализации в хозяйственном обороте с учетом специфики данных прав в свете вступления в силу четвертой части Гражданского кодекса РФ. В чем логика правового регулирования? На что вправе рассчитывать компания, приобретающая право на средство индивидуализации?
	The paper considers various aspects of personification in business in the light of Part 4 of Russia's Civil Code coming to force. What is the logic of the new regulations? What can a company acquiring a right for attribution instruments expect?  
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	Развитие русской юриспруденции во второй трети XIX века. Статья восьмая
	The Development of the Russian Jurisprudence in the Second Third of the 19th Century. Article 8  

	Статья посвящена развитию историко-правовых исследований в рамках русской юриспруденции 30-50-х годов XIX в. Главным их объектом были Русская Правда, Кормчая книга, судебники, Соборное уложение 1649 г. Эти исследования формировали предпосылки для создания обобщающих курсов истории русского права. Основное внимание в статье уделяется историко-правовым работам Ф. Л. Морошкина, Н. В. Калачова и С. В. Пахмана.
	The article deals with the development of law history studies in the framework of the Russian jurisprudence of the 30-50s of the 19th century. Their main objects had been Russkaya Pravda, The Kormchaya Kniga (the Pilot Book), Russian legal codes and the Conciliar Code of 1649. The research laid grounds for  comprehensive courses in the history of Russian Law.  Particular attention is given to research by F. Moroshkin, N. Kalachev and S. Pakhman.
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